## 学生からの意見・要望等

~令和2年度学長と学部新入生との懇談会~

No.	内容	対応部局	意見等への対応状況
1	10月からスクーリング期間が始まり、大学の中で遠隔授業(Zoom)を受講することが多くなりました。そこで、学内のネットワークを使用する機会も多くなったのですが、特にスクーリング期間以降、wifiの環境が以前に比べて悪化しているように感じます。以前は、学内のwifiを使用しながら滞りなく遠隔授業を受講することができていたのですが、最近はwifiの環境が悪く、先生の仰っている内容が聞き取れないこともしばしばあります。スクーリング期間になり、多くの人が学内のネットワークを使用しているためかもしれませんが、改善していただけると非常に助かります。	学術情報基盤センター	無線LANアクセスポイントの場合、大人数、大容量の通信をする方が同時 に利用していると、通信が遅くなることが考えられます。通信状況に問題 がある場合は、端末教室のPC(有線)を利用いただければと思います。 なお、令和3年9月に高性能のものにネットワーク機器を更新し、無線LAN アクセスポイントも増設しましたので、学内のWi-Fi環境はかなり改善され たと思います。
2	大学での生活の中で教科書購入の際、事前の申し込みがあったにもかかわらず在庫がなく 再び取りに行かなければならないことがあり、少し効率がわるいのではないかと思うことが あった。どのような仕組みで教科書購入が行われているのかわからないため具体的に案を あげることはできないが、教科書が品切れにならないよう対策を講じてほしいと感じた。それ 以外の意見や要望については入学してから後期までの間でほとんどオンラインでの授業で しか大学を知らないため現在持っていない。今後生活する中で意見や要望を挙げられるくら い大学のことをもっと理解したいと感じた。	学生生活課 (大学生協)	令和3年前期の教科書販売から大学生協と連携して改善済です。 ※教科書検索システム上での事前登録は、不要な待ち時間や混雑を最 小限にすることを目的としており、教科書の取り置き(事前予約)ではあり ません。教科書が品切れになる理由として、注文教を履修者数が上回っ たことが原因としてあげられます。対応策として履修者数が仮確定した際 に、その時点の履修者数データを大学生協に提供することで足りない分 を速やかに追加発注することができます。
3	他学科との交流の機会を増やして欲しい。		キャンパスを超えた交流ができるように、カリキュラム上の問題も含めて 今後、検討していきたいと思います。